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O Deputado que este subscreve, com amparo no § 2º do art.
41 da Constituição do Estado, c/c o art. 197 do Regimento
Interno deste Poder, requer, após deliberação do Plenário,
seja encaminhado, ao Secretário de Estado da Segurança
Pública, Pedido de Informação nos seguintes termos:

 
 
 

Considerando que, em apenas 24 horas, foram registrados
quatro óbitos por afogamento no litoral de Santa Catarina envolvendo vítimas de
diferentes faixas etárias, a maioria crianças;

Considerando que, entre os casos noticiados, duas
ocorrências resultaram em mortes próximas a postos de guarda-vidas que se
encontravam desativados, com bandeiras pretas hasteadas, nas praias de Bombinhas
e Barra Velha;

Considerando, também, que no último dia 18 de outubro, pai
e filho vieram a óbito na praia do Mariscal, em Bombinhas, após o genitor tentar salvar
seu filho de apenas 10 anos de idade;

Considerando a gravidade dos incidentes, que ocorreram
antes do início oficial da temporada de verão, momento em que se espera maior fluxo
de turistas e, consequentemente, um aumento no número de banhistas nas praias do
estado;

Considerando o impacto negativo desses fatos para a
segurança dos moradores e visitantes, que, sem a presença de guarda-vidas, estão
mais vulneráveis a acidentes aquáticos.
 

Diante disso, solicito as seguintes informações:

1. Quais os critérios utilizados pelo Corpo de Bombeiros Militar de Santa
Catarina (CBMSC) para a desativação dos postos de guarda-vidas ao longo
do litoral?

2. Quais as datas previstas para a abertura oficial dos postos para a temporada
de verão 2024 e em quais praias haverá a presença de guarda-vidas?

3. Por que os postos de guarda-vidas em Bombinhas (praia do Mariscal) e Barra
Velha estavam desativados na data dos referidos acidentes, ocorridos fora do
período de alta temporada?

4. Há previsão de medidas de reforço na segurança para banhistas antes da
abertura oficial da temporada?

5. Quais são as ações preventivas que estão sendo adotadas para evitar novas
tragédias, especialmente em praias com histórico de afogamentos e correntes
de retorno?

Sala das Sessões,
 
Deputado Estadual
Matheus Cadorin
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